# LA VOZ DE VILLAVERDE DEL RÍO La izquierda que lucha



¡El 24 de mayo nos presentamos a las elecciones con Santiago Jiménez como candidato!

¡Sí se puede!



### ¡El 24 de mayo nos presentamos a las elecciones con Santiago Jiménez como candidato!

Se acercan las elecciones municipales y gueremos manifestar a nuestros vecinos y vecinas que los compañeros que actualmente integramos el grupo municipal de IU, con nuestro alcalde Santiago Jiménez al frente, nos volvemos a presentar. Lo hacemos después de dirigir el Ayuntamiento de Villaverde en estos cuatro años, y de poner en práctica una política de izquierdas consecuente, en beneficio de las familias trabajadores de nuestro municipio; cuatro años en los que no hemos permitido ni despidos ni perdida de derechos de los empleados municipales, en los que hemos recuperado para la gestión pública servicios sociales que estaban privatizados, garantizando el empleo y los derechos salariales y laborales. Años en los que hemos impulsando la participación real de los vecinos en la gestión municipal, creando 14 bolsas de empleo bajo control de las asambleas de trabajadores, y donde hemos demostrado que lo que

decimos lo hacemos: rechazando los recortes viniesen de donde viniesen.

En estos años hemos sentido el calor y el apoyo de la inmensa mayoría de los afiliados de Izquierda Unida de Villaverde, y de los vecinos y vecinas, que han visto la honestidad y dedicación de nuestro grupo municipal para defender los intereses de las familias de nuestro pueblo. Por supuesto, en este periodo también hemos soportado la hostilidad del PP y de los que querían seguir aprovechándose del Ayuntamiento y mucho más lamentable, el boicot de una parte de la dirección de IU de Sevilla que ha respaldado a un grupo de personas que quieren usurpar las siglas de Izquierda Unida en nuestra localidad. Los llamamientos de integración por parte de este grupo esconden sus verdaderas intenciones, que no son otras que abrir el ayuntamiento a todo tipo de arribistas y elementos completamente ajenos





a nuestra organización, para volver a reinstaurar los viejos hábitos del compadreo y el clientelismo a costa de las arcas municipales. La militancia de Izquierda Unida en Villaverde del Río ha rechazado esta agresión, y se ha centrado en llevar a cabo su programa electoral en beneficio de la mayoría social de nuestro pueblo. Desde el Ayuntamiento hemos acabado con las prácticas enchufistas, los sobornos y prebendas, dejando claro que sólo respondemos a los intereses de las familias trabajadoras.

Desde la Asamblea de afiliados y afiliadas de Izquierda Unida, que con tanto empeño y trabajo logramos la mayoría absoluta en las municipales de 2011, vamos a estar presentes en las elecciones municipales de mayo. Algo que ya dejamos claro el pasado 11 de febrero, cuando más de 140 militantes y simpatizantes votamos por unanimidad a Santiago Jiménez Torres, actual alcalde de la localidad, como nuestro candidato a las elecciones municipales. Y como se nos impide antidemocráticamente hacerlo por las siglas de IU, lo haremos con una candidatura integrada por los compañeros que han estado dirigiendo el Ayuntamiento en estos años, y encabezada por nuestro alcalde Santiago Jiménez: LA VOZ DE VILLAVERDE DEL RÍO, La izquierda que lucha.

Estamos seguros de que contaremos con el apoyo consciente de todos nuestros vecinos y vecinas para seguir defendiendo a la mayoría social de nuestro pueblo.





#### Elecciones andaluzas 22-M: ¡Derrota de la derecha!

VIENE DE LA CONTRAPORTADA

que el PSOE pierde votos por su izquierda hacia Podemos que le gana la partida a IU en la disputa del espacio político a la izquierda del PSOE.

#### Izquierda Unida

Izquierda Unida cosecha unos malos resultados pasando de 12 a 5 diputados. Indiscutiblemente ha sido la más perjudicada por la ley electoral: si al PSOE cada diputado le "cuesta" 29.980 votos, para IU la cifra sube a los 54.785. Es imprescindible sacar las lecciones correctas de esta derrota electoral. El castigo en las urnas se ha gestado durante los tres años en que IU ha participado en el gobierno de coalición con el PSOE en la Junta de Andalucía. El programa y los discursos electo-

rales fueron totalmente olvidados en cuanto los diputados de IU pasaron a formar parte de ese gobierno. Los hechos contradijeron a las palabras. Los recortes sociales llevaron a partir de ese momento dos firmas, la del PSOE y la de IU.

Los errores de la dirección de IU contrastan con la entrega demostrada por la militancia y la base social de IU, que ha participado e impulsado las Mareas, las luchas contra los desahucios, las huelgas y las Marchas de la Dignidad. Los hechos demuestran que IU tiene que dar un giro radical hacia una política consecuente, de clase, que se sitúe inconfundiblemente en la lucha contra los recortes vengan de donde vengan. Sólo de esta manera IU podrá empezar a recuperar la credibilidad perdida.

## Elecciones andaluzas 22-M ¡Derrota de la derecha!

Los resultados finales han sido demoledores para el PP. El partido de Rajoy cosecha su peor nota desde hace décadas: obtiene 1.064.168 votos (26,8%), lo que supone 503.000 menos que en las elecciones de 2012 (una caída del 32%), conservando tan sólo 33 escaños de los 50 que tenía. Tres años de recortes sangrantes, paro masivo y corrupción, han pasado factura al partido de los banqueros y el gran capital anticipando lo que puede ser el fin de su poder autonómico y municipal en los próximos comicios de mayo.

El PSOE logra mantenerse en el 35,4%, y obtiene 1.409.042 votos. La pedida respecto a 2012 es tan sólo 114.000 sufragios. A la izquierda del PSOE, Podemos irrumpe con fuerza llegando al 14,8%, 590.000 votos y 15 escaños, mientras Izquierda Unida se desploma, con 273.927 votos, un 6,9% y cinco escaños, perdiendo 163.000 votos respecto a 2012 cuando se alzó con 12 diputados. La otra opción de la derecha, Ciudadanos, se hace con 368.988 votos y 9 escaños.

Si se consideran los resultados en su conjunto, el giro social hacia la izquierda es muy contundente: la

derecha clásica (PP) y la nueva derecha armada a todo correr (Ciudadanos) superan a duras penas el 36%, mientras PSOE, Podemos e IU suman el 57,1%.

#### ¿Por qué ha ganado el PSOE?

El triunfo del PSOE parece indicar que el fraude de los ERES y otros escándalos semejantes no han producido un desgaste electoral. Sin embargo es importante señalar que el PSOE consigue en estas elecciones su peor resultado autonómico, y que en comparación con las elecciones de 2008 pierde 769.254 votos, una caída del 35%.

Los 47 diputados que logra Susana Díaz no son ningún espaldarazo a su gestión, sino por encima de todo un NO rotundo a las políticas antisociales y reaccionarias que el PP ha emprendido desde el gobierno central. Un amplio sector de la clase trabajadora, que soporta condiciones muy difíciles de desempleo y carencias, ha optado por el PSOE para mandar un mensaje de rechazo a Rajoy y a la casta de señoritos andaluces, de terratenientes y caciques que nutren el PP andaluz. También es evidente

Marchas de la Dignidad

NI UN RECORTE MÁS!
NO AL PAGO DE LA DEUDA
FUERA LOS GOBIERNOS DE LA TROIKA
FUERA LOS GOBIERNOS DE LA TROIKA
FUERA LOS GOBIERNOS Y TODAS

AN, TRABAJO Y TECHO PARA TODOS Y TODAS